

Clic aquí para solicitar mayor información

Inicio > Destacado > Se eligieron miembros independientes del comité evaluador de proyectos piloto de fracking...

Destacado Energía y Minería Petróleo

Se eligieron miembros independientes del comité evaluador de proyectos piloto de fracking en Colombia

Por Valora Analitik - 2020-11-12



El Ministerio de Minas y Energía informó que en el marco de la estructuración de las distintas instancias que harán el seguimiento y la evaluación de los Proyectos Piloto de Investigación Integral en Yacimientos No Convencionales (fracking) fueron designados los tres miembros independientes restantes...

El comité será el encargado de evaluar la información generada, las necesidades de fortalecimiento institucional y los resultados y analizará si en Colombia se cumplen las condiciones que permitan proceder o no con la exploración comercial de este tipo de yacimientos...

La convocatoria permitió elegir a los tres miembros restantes del comité evaluador, dos de la academia y uno más de la sociedad civil, quienes se sumarán a los ministros de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Salud y Protección Social, Hacienda y Crédito Público y Minas y Energía...

Los miembros elegidos fueron:

Designado titular: Leonardo Gutiérrez Reyes: Ingeniero mecánico de la Universidad Industrial de Santander y administrador de empresas de la Universidad del Rosario.

Lideró en el año 2012 la conformación de la Asociación de pequeños y medianos palmicultores de Puerto Wilches, proceso que acompaña en el presente a través de la Asociación Agropecuaria Wilchense de Colombia - Asopalcentral...

Designado suplente: Sandra del Pilar Otálvarez: Administradora pública de la Escuela Superior de Administración Pública - ESAP y magister en administración pública de la misma institución.

A partir del año 2018 fue nombrada consultora departamental de comunidades NARP en el Cesar, y ha liderado procesos orientados a la promoción de derechos de comunidades negras, desarrollo comunitario y salvaguarda del territorio desde el enfoque ambiental.

Miembros de universidades

Los miembros de la academia fueron designados por la comunidad académica tras la convocatoria de la Asociación Colombiana de Universidades (Ascun) para que las universidades colombianas acreditadas en alta calidad postularan sus candidatos.

Ascun adelantó de manera autónoma el proceso de designación de los mismos, teniendo en cuenta parámetros como la trayectoria académica de los postulados en temas de hidrocarburos y/o ambientales. Asimismo, se determinó que al menos uno de los designados debía provenir de una universidad acreditada de alta calidad con presencia en la región donde se desarrollarán los PPII...

Designados academia ante el Comité Evaluador:

Table with 2 columns: Titulares and Suplentes. Lists names and qualifications of designated members.

Invitados a la CIATC:

Table with 2 columns: Principales and Suplentes. Lists names and qualifications of invited members.

Compartir:

Convertir a ValoraAnalitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS fracking colombia fracking en colombia Ministerio de Minas y Energía Petróleo

Artículos relacionados Más del autor

VALORA ANALITIK Segunda ola de Euro-19 en Europa fortalece al dólar en Colombia; tasas de TES, a la baja

Moody's sobre calificación de Colombia: no se ratificó, ni modificó

Halloween no estimuló ventas del comercio en Colombia como se esperaba, según Fenalco

< >



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia Más información



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- Valora Analitik
Valora Consulting
Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57) 321 330 7515

Email: info@valoraanalitik.com